

Tohá responde a fiscal venezolano: "No sé cuál es la parte que le irrita"

"No sé lo que le molestará del trabajo de la Fiscalía", preguntó la ministra del Interior, Carolina Tohá, respecto de los dichos del fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, quien dijo que la Fiscalía chilena es "la más pirata del mundo" por su accionar en el caso del asesinato de Ronald Ojeda. "¿Le molestará que hay 306 detenidos del Tren de Aragua? ¿Le molestará que a algunos de ellos, cuando se arrancan de Chile, los perseguimos más allá de nuestras fronteras? ¿Le molestará que en el último tiempo haya habido una cantidad de operativos, tanto con Carabineros como la PDI, respecto de grupos de crimen organizado que han desbaratado bandas una y otra vez?", acentuó la jefa de gabinete en la Región de Coquimbo. "No sé cuál es la parte que le irrita del trabajo de la Fiscalía. A nosotros, mientras más se detiene, mientras más bandas se desbaratan, mientras más criminales se encuentran, mejor nos parece el trabajo que se realiza", recalcó Tohá.

